



PETITION:

Ein PUMPTRACK für WITIKON ❤️

Was ist ein Pumptrack? Ein Spielplatz für alles was Räder hat.

Ein Pumptrack ist ein Rundkurs mit aufeinanderfolgenden Wellen- und Steilwandkurven, der mit allen nicht-motorisierten Fahrzeugen wie Velos, Scooter & Trottinett, Skateboards, BMX, Inlineskates und sogar mit Laufrädern befahren werden kann. Ein asphaltierter Pumptrack ist wartungsarm, das Befahren verursacht keine Lärmemissionen.

Warum:

In Witikon leben über 11'000 Einwohner (Tendenz steigend) und es mangelt an Begegnungsorten für Kinder und Jugendliche. Viele Witiker Kinder sind mit ihren Velos oder Scootern im Quartier unterwegs. Radfahren gehört zu den beliebtesten Sportarten. Ein Pumptrack ist der ideale Ort, um Sicherheit auf dem Rad zu gewinnen.

Die Petition soll den Bedarf an Sport- und Begegnungsorten für Kinder und Jugendliche in Witikon zeigen und einen Pumptrack in Witikon befürworten.

Unterschreibe jetzt !

Jede Unterschrift zählt !

www.pumptrack-witikon.ch

